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Abstract (en)
The locking system has at least one cylinder (3), containing at least one piston (64) connected to a locking bolt (8), via a piston rod (7). The piston
is actuated by hydraulic pressure supplied by pipes (4,5) from a control valve (6). A device (19) connects the opposite faces of the piston, and can
be situated inside the piston. The device can also be built into the hydraulic circuit external to the cylinder, and may take the form of a connection of
smaller cross-section than the supply pipes, and may also contain an aperture.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wir eine hydraulisch betätigte Verriegelungsvorrichtung für Schnellwechsler an Bau- und Arbeitsmaschinen, mit mindestens einem
Zylinder (3), der mindestens einen Kolben (64) beinhaltet, dem Zylinder und/oder dem bzw. den Kolben zugeordneten Kolbenstangen (11), die
ggf. mit daran befestigten Verriegelungsbolzen (8,12) versehen sind, wobei am Zylinder (3) Hydraulikleitungen (4,5) angeschlossen sind, über die
der bzw. die Kolben (64) und/oder der Zylinder (3) über mindestens ein Steuerventil (6) druckbeaufschlagbar ist bzw. sind, und wobei eine den
kolbenflächenseitigen mit dem ringflächenseitigen Druckraum (18) verbindende Einrichtung vorgesehen ist. <IMAGE>
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